## Öhringen

## **Spendenaktion**

Knapp 240 Schüler der kaufmännischen Schule Öhringen ließen sich jüngst bei einer Aktion an ihrer Schule für die deutsche Knochenmarkspenderdatei (DKMS) registrieren. An diesem Tag wurden auch zwei Spendenschecks an Martin Kott von der DKMS überreicht. 1100 Euro hatten Schüler, die sich in der Schülermitverantwortung engagieren, für die gute Sache gesammelt. Verbindungslehrer Björn Auerbach und Schulleiter Matthias Kyek freuten sich über den Einsatz der Schüler. Auerbach sprach für viele, als er unterstrich: "Dass Schüler sich sozial engagieren, ist ein wichtiger Bestandteil von



Martin Kott (r.) von der DKMS, Schulleiter Matthias Kyek und Schülerinnen der SMV freuen sich über zwei Spenden für die Knochenmarkspenderdatei. Foto: Koppenhöfer

Schule." Soziales Engagement bewies auch die Pfedelbacher Fahrzeugfabrik Scheuerle. Sie steuerte einen Scheck für die DKMS über 1000 Euro bei, der ebenfalls an diesem Morgen überreicht wurde. gg